

Operativo en Tamaulipas incauta buque con 10 millones de litros de diésel en lucha contra el huachicol

El Ciudadano · 31 de marzo de 2025

La operación incluyó cateos en predios de Altamira, donde se aseguraron 192 contenedores, 29 tractocamiones, vehículos, armamento y otros materiales



En un operativo conjunto entre la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), la Secretaría de Marina y la Fiscalía General de la República, se logró un decomiso histórico en **Altamira, Tamaulipas**, donde fue incautado un **buque con 10 millones de litros de diésel**, presuntamente destinado al tráfico ilegal de combustible. **Omar García Harfuch**, titular de la **SSPC**, informó sobre la operación el lunes 31 de marzo.

También puedes leer: Gran golpe al huachicoleo: decomisan 8 millones de litros de hidrocarburo en Baja California

En Altamira, Tamaulipas, elementos de **@SEMAR_mx**, **@FGRMexico** y **@SSPCMexico** realizaron un aseguramiento de 10 millones de litros de diésel. Se aseguraron 192 contenedores, un buque, 29

tractocamiones, armamento y vehículos.

Esta acción es resultado de la coordinación del Gabinete... pic.twitter.com/zYOZydGYir

— Omar H Garcia Harfuch (@OHarfuch) [March 31, 2025](#)

El buque, que arribó al puerto de Tampico el 19 de marzo bajo la **aparente carga de aditivos para aceites lubricantes**, fue interceptado y asegurado tras una serie de investigaciones. Además del combustible, en el buque se encontraron dos **armas cortas, 84 cartuchos de distintos calibres y documentos diversos**.

El operativo también incluyó cateos en predios de Altamira, donde se aseguraron **192 contenedores, 29 tractocamiones, vehículos, armamento y otros materiales**. Las acciones fueron resultado de la coordinación del Gabinete de Seguridad y forman parte de los esfuerzos del gobierno mexicano para **combatir el tráfico de combustible**, mejor conocido como **«huachicol»**.

Este decomiso se suma a otro golpe al mercado ilegal de hidrocarburos ocurrido el pasado 29 de marzo en **Ensenada, Baja California**, donde fueron asegurados **7.9 millones de litros de hidrocarburos**, en lo que se consideró el decomiso de «**oro negro**» más grande en un solo lugar. Según **Gerardo Novelo Osuna**, exsenador de **Morena**, el predio donde se llevó a cabo esta incautación era de su propiedad, aunque estaba **alquilado a un tercero**.

Las autoridades continúan reforzando las **acciones contra el robo y tráfico de combustibles**, una actividad que ha afectado gravemente a la economía y seguridad del país.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)